

En una segunda ronda los siete grupos parlamentarios abordan política interior del Gobierno Federal



Boletín No.2724

En una segunda ronda los siete grupos parlamentarios abordan política interior del Gobierno Federal

En una segunda ronda de intervenciones, diputadas y diputados de los siete grupos parlamentarios expusieron sus puntos de vista en torno a la política interior del Cuarto Informe de Gobierno.

La inseguridad revela el fracaso de la estrategia

Al iniciar la ronda, la diputada Edna Gisel Diaz Acevedo (PRD) enfatizó que el análisis del informe presidencial "nos deja múltiples reflexiones en materia de política interior constatada con esta terrible realidad". Subrayó que la responsabilidad de este gobierno en cuanto a la realización del Estado de derecho y respecto a la ley, "queda por cuarto año consecutivo como un pendiente de esta administración".

Resaltó que "hoy condiciones de inseguridad suceden en estados que no las padecían en las pasadas administraciones" y estimó que esta circunstancia revela el "fracaso de la estrategia nacional". Comentó que "este país ya no es el mismo, es peor; la glosa del informe es un simple acto de protocolo".



Desarrollar marco normativo en ciberseguridad

Por MC, el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo estimó que hay que revisar cuáles son las tareas pendientes en términos del fortalecimiento de las tareas que se le han asignado en los últimos años al Ejército "y que no le estamos dando". Precisó que cada vez son más las facultades que se le están dotando, pero menores los recursos que tiene en términos del desarrollo de infraestructura que le permita soportar todo lo que hoy posee".

El tema de la ciberseguridad, dijo, se ha dejado de lado y una tarea fundamental es elaborar un marco normativo robusto en esta materia. Consideró que "necesitamos robustez, recursos y etiquetar dinero en ciencia y desarrollo para el marco de ciberseguridad que se requiere".

Homicidios dolosos han disminuido

En tanto, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) dijo que los secuestros han disminuido 81 por ciento y los feminicidios 51.7 por ciento en comparación con el máximo histórico que es de agosto de 2021.

Detalló que los homicidios dolosos se han reducido en 48.7 por ciento y los estados con mayor índice de homicidio son Guanajuato, Baja California, Michoacán, Estado de México, Jalisco y Chihuahua. Enfatizó que son datos duros del resultado de la política del Presidente y "no manipulación y desinformación al pueblo".

Esfuerzo del gobierno para acabar con los actos de corrupción

Del PVEM, la diputada Itzel Aleli Domínguez Zopiyactle destacó que durante el último año se llevaron a cabo miles de acciones de fiscalización en temas relacionados con las contrataciones públicas, la administración y la comprobación de todos los recursos, así como la implementación de un nuevo sistema de contrataciones públicas para erradicar cualquier acto de corrupción.

Resaltó el esfuerzo emprendido por el gobierno para acabar con los actos de corrupción y los abusos de poder en todos los ámbitos del sector público, por lo cual la transparencia, el acceso a la información y la rendición de cuentas son sus ejes fundamentales.

México vive la peor crisis de inseguridad de su historia

La diputada Paloma Sánchez Ramos (PRI) sostuvo que "México vive la peor crisis de inseguridad de su historia, no solo la violencia aumenta, también el Estado de derecho ha desaparecido". Mencionó que cada hora son asesinados 4 mexicanos, cada día son asesinadas 11 mujeres y desparecen 46 personas. "Desde 2019 han aumentado 81 por ciento los feminicidios, 87 por ciento el abuso sexual a menores y se registra por año más de 20 mil víctimas de violación. Este año es el más violento para el periodismo mexicano"

13					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
草草	¥ ¥	* 19 1	*		10000000000000000000000000000000000000	章 章	\$1 \$6 \$6	BOLETINES		05/10/2022	LEGISLATIVO
	•	•	•	•	•	•	•				

Enfatizó que los niveles de inseguridad, el miedo y la amenaza sólo pueden resolverse con soluciones contundentes. "Exigimos que exista un acuerdo de cooperación y colaboración con los gobiernos estatales y municipales porque la responsabilidad de brindar seguridad a la población es del Estado en su conjunto".

Cuatro años de no gobierno

La diputada Ana Teresa Aranda Orozco (PAN) señaló que, en materia de política interior "hoy vemos una profunda crisis provocada por la opacidad, la falta de transparencia y de rendición de cuentas. "Van cuatro años de no gobierno, cuatro años en que la realidad ha superado cualquier expectativa de cambio de esperanza para los mexicanos".

Resaltó que "hoy la República y sus instituciones están enfermas, están en estado crítico". Sostuvo que "el Presidente abusa de su poder para intimidar a los integrantes de otros poderes, para amedrentar a la oposición y a quienes pensamos distinto". Estimó que "necesitamos corregir el rumbo".

Reducción de delitos

La diputada Graciela Sánchez Ortiz (Morena) dijo que entre los resultados de la política del gobierno sobresalen la reducción en delitos financieros que es del 57.4 por ciento y los patrimoniales de 50.1 por ciento, además de los del fuero común también registraron disminuciones. Afirmó que con la estrategia de protección ciudadana el Gobierno Federal combate la delincuencia e impulsa la reconstrucción de la seguridad en las regiones del país que han sido afectadas por la violencia.

Agregó que el apoyo de la Guardia Nacional ha sido esencial en la pacificación del país. A tres años de la creación de este cuerpo de seguridad, hoy cuenta con 118 mil 188 elementos e instalaciones fijas distribuidas en 266 regiones en las 32 entidades federativas. La gran cobertura de la Guardia Nacional le permite apoyar a las policías municipales y estatales.